

Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 22. Januar 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-25-0005

Projekt „Start“

- Gemeinsamer Antrag von CDU, B90 / Die GRÜNEN und FDP vom 15.1.2008 -

Der Ausschuss für Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat möge berichten;

A) ob es stimmt, dass das Projekt „Start“ im Bergkirchengebiet derzeit ruht.

B) Darüber hinaus wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Was ist bisher konkret geschehen?
2. Welche Mitarbeiter standen im Einsatz?
3. Welche Mitarbeiter sind noch mit der Durchführung im Einsatz?
4. Wie wurden die Mittel bisher verwendet?
5. Was geschieht in Zukunft, wann soll es mit dem Projekt weiter gehen?
6. Welche finanziellen Anforderungen werden noch benötigt?
7. Wer entscheidet über den Einsatz weiterer städtischer Mittel?
8. Welche Rolle werden zukünftig bei diesem Projekt der LSBH und die beteiligte Bergisch-Gladbacher Firma EKIP spielen?

C) Da sich drei Wiesbadener Vereine; - Turnerbund Wiesbaden, Freie Turner, TuS Eintracht -, für die Durchführung bzw. Einbindung in das Projekt interessieren, ist zu prüfen, ob für dieses Projekt eine gemeinsame Sitzung des Gesundheits- und Sportausschusses zusammen mit Vertretern des Sportkreises einberufen werden soll.

Beschluss Nr. 0007

1. Der Sachstandsbericht von Frau Dr. Frey, Gesundheitsamt, wird zur Kenntnis genommen.
2. Die vorgestellte Präsentation wird den Fraktionen elektronisch zur Verfügung gestellt.
3. Der Antrag ist durch die anschließende Aussprache erledigt.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .01.2008

Dr. Völker
stellvertretender Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .01.2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .01.2008

Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister